



Invita Mier a críticos de su propuesta a Parlamento Abierto anticipado

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, abrió la invitación a juristas y especialistas que han criticado su propuesta de consulta popular, para debatir que por ese voto se decida la forma de elección de los ministros de la SCJN. El legislador morenista invitó en particular a Diego Valadés; al ex ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, José Ramón Cossío; y a Roberto Madrazo para revisar el procedimiento que establece el Artículo 96 Constitucional, como una discusión que llamó de Parlamento Abierto anticipado.

<https://drive.google.com/file/d/1CNjOBflHP5aprlprNwRaOpuxVL6yh59E/view>